



RFP No.: # RFP- FFPr Mauritania -2024 003

Question/Answer Period: 6/18/2024

French below

Responses to Questions and Requests for Clarifications Submitted Regarding the Cold Chain Assessment RFP for the USDA Food for Progress Mauritania Project

1. Should the proposal be written in English or French?

The proposals should be submitted in English.

2. Existing programs: do you have information on the size and characteristics of the characteristics of the programs you are interested in mapping?

The PoA USDA Food for Progress Project will last 5 years from 2023-28. It has a budget of ~\$USD15 million over 5 years and will cover the narrow band (approximately up to 10 kms from the river) of arable land on the north side of the Senegal River Valley covering the regions of Trarza, Brakna and Gorgol. As stated in the RFP, cold storage assessment proposals should consider all relevant producers, markets and transport axes to the capital and any other markets deemed relevant by the offeror for existing and/or needed cold storage capacity.

3. Renewable energy: do you have criteria for energy sources that are preferable and/or unacceptable e.g. biogas, wind, hybrid, hydro, solar, diesel etc.

There are no criteria for preferable energy sources, offerors should determine themselves what would be most viable/practical.

4. Do you have a preference for existing agricultural or energy companies that should be included in the analysis?

No.

5. Financial modeling; what scale of investment do you have in mind?

Project funds will be available based on the assessment's findings, government and other development project collaboration and/or other private sector investments, given the constraint of the overall \$USD15 million budget for 5 years for all project activities and staff. Cold chain is a component in one of the 4 activity streams for the overall project but will impact on all 4 activity streams.

6. Do you have more details on the specific objectives of GIS data on production sites and market points?

Not at this time, but PoA will be conducting a GIS study that is expected to commence in July 2024. This study's preliminary findings will be available to the entity undertaking the cold storage assessment.



7. What examples of public-private partnerships (PPPs) can you share that examples of co-financing, subsidies and insurance products?

Potential offerors may consider USG or other donor development projects that include cold chain components for PPP examples, as well as cold chain international associations.

8. Collaboration with local and government institutions: With regard to collaboration with government ministries, how do you plan to integrate their data and resources into the project? Are there any pre-existing protocols or agreements of which bidders should be aware of?

Potential offerors should collect their own information from any relevant GRIM institutions, if deemed necessary for the proposal.

9. You mention that you have made preliminary contacts with the companies likely to be involved. Which companies, and how many, would be sufficient for this first stage?
As stated in the RFP, “Vendors should make preliminary connections with companies they recommend and have existing connections to leverage.” PoA has not had any substantive contact with “companies likely to be involved.”

10. Proposal evaluation criteria: What are the key factors that will influence the evaluation of technical aspects versus costs in proposals? Are you aiming for an ideal balance between technical innovation and cost-effectiveness?

Please see the Evaluation Criteria under section D of the RFP.

11. Expected results: Do you have more explicit figures that you can contrast with specific Expected Results.

Please see Section B. Results/Outcomes for expectations for offerors’ proposals.

12. Are CVs and bios counted against the 14-page limit for the technical?

No

13. What is the intended total amount of the grant making mechanism? Are there any constraints in terms of size and type and uses of grants that Offerors should consider?
Dependent on the findings from the actual cold storage assessment, the winning offeror will make recommendations for approximately \$500,000USD in various separate designated budget line items to improve overall cold storage.

14. What are the expected minimum or average sizes of the grants that are expected to be dispersed to allow us to make some decisions about what the realm of the possible is?
This will be determined after the initial deliverables for the cold storage assessment are completed, in collaboration with POA staff.

15. For capacity building activities (referenced in the final paragraph of the scope and again in the final cell of the timeline), are these activities expected to be (a) carried out under



this task and budget, or rather, (b) Contractors should, as a deliverable of this task, prepare a capacity building plan to be carried out under a secondary task and budget? **As the RFP states, proposals should include plans to conduct in-person or remote cold storage capacity building informational sessions for USDA FFPr Mauritania staff and relevant stakeholders. These capacity-building and technical sessions should leverage information gathered from the assessment and global best practices. Proposals are recommended to incorporate study tours, exchanges, and other ways of increasing technical cold storage capacity in Mauritania.” Capacity building plans are expected to be carried out under this RFP and budget during the latter 6 months of the overall 12-month timeline.**

16. To what extent should the Contractor expect the support of POA on this project? Will there be dedicated staff participating in the assessment, or should the Contractor plan to conduct the activity externally and then present the results at the end?

POA will collaborate as needed and necessary with the winning offeror, in-country and from its Washington DC offices.

17. Provided that the assessment meets or exceeds what is described in the TOR, are we allowed to propose a new set of deliverables and milestones within the timeline proposed in the TOR, page 7?

No.

18. Can Offerors include other documentation that is not enumerated/required by the RFP as an annex provided that it does not go past the 10 page limit allotted in the RFP for annexes?

Yes

19. GIS and Remote Sensing Analysis: We observed the solicitation for a GIS study to be performed that was issued earlier this year. Will this analysis be available for the contractor selected for this assessment? This will allow a more focused effort and avoid duplication of effort if this work can be made available.

Depending on when the winning offeror starts the cold chain assessment activities, there will likely be preliminary data available from the GIS/remote sensing assessment.

20. The TOR requires, “This assessment should specifically include meetings with the Government, particularly the Ministry of Economy, the Ministry of Agriculture, and the Investment Promotion Agency. Additionally, meetings with local banks and the Caisse des Dépôts et de Développement are essential to gain a clearer understanding of the investment environment and to enhance it in order to promote private investments. “ Will the Partners of the Americas Local team provide these contacts and support with meeting facilitation?

Potential offerors will be expected to make their own contacts with the various relevant bodies of the GRIM as outlined in the RFP.



Réponses en français.

1. La proposition doit-elle être rédigée en anglais ou en français ?

Les propositions doivent être soumises en anglais.

2. Programmes existants : disposez-vous d'informations sur la taille et les caractéristiques des programmes existants ?

caractéristiques des programmes que vous souhaitez cartographier ?

Le projet PoA USDA Food for Progress durera 5 ans, de 2023 à 2028. Il dispose d'un budget de ~\$15 millions sur 5 ans et couvrira la bande étroite (environ jusqu'à 10 kms du fleuve) de terres arables sur le côté nord de la vallée du fleuve Sénégal couvrant les régions de Trarza, Brakna et Gorgol. Comme indiqué dans l'appel d'offres, les propositions d'évaluation des entrepôts frigorifiques doivent prendre en compte tous les producteurs, marchés et axes de transport pertinents vers la capitale et tout autre marché jugé pertinent par l'offrant pour la capacité d'entreposage frigorifique existante et/ou nécessaire.

3. Énergie renouvelable : avez-vous des critères pour les sources d'énergie qui sont préférables et/ou inacceptables, par exemple le biogaz, l'énergie éolienne, l'énergie hybride, l'énergie hydraulique, l'énergie solaire, le diesel, etc.

Il n'y a pas de critères concernant les sources d'énergie à privilégier, les offrants doivent déterminer eux-mêmes ce qui serait le plus viable/pratique.

4. Avez-vous une préférence pour les entreprises agricoles ou énergétiques existantes qui devraient être incluses dans l'analyse ?

Non.

5. Modélisation financière : quelle est l'ampleur de l'investissement envisagé ?

Les fonds du projet seront disponibles sur la base des résultats de l'évaluation, de la collaboration du gouvernement et d'autres projets de développement et/ou d'autres investissements du secteur privé, compte tenu des contraintes du budget global de 15 millions de dollars US pour 5 ans pour toutes les activités et le personnel du projet. La chaîne du froid est une composante de l'un des quatre volets d'activité du projet global, mais elle aura un impact sur les quatre volets d'activité.

6. Avez-vous plus de détails sur les objectifs spécifiques des données SIG sur les sites de production ?

et les points du marché ?

Pas pour le moment, mais la PoA mènera une étude SIG qui devrait débuter en juillet 2024. Les résultats préliminaires de cette étude seront mis à la disposition de l'entité chargée de l'évaluation des entrepôts frigorifiques.

7. Quels exemples de partenariats public-privé (PPP) pouvez-vous citer qui exemples de cofinancement, de subventions et de produits d'assurance ?



Les soumissionnaires potentiels peuvent envisager des projets de développement du gouvernement américain ou d'autres donateurs qui comprennent des éléments de la chaîne du froid pour des exemples de PPP, ainsi que des associations internationales dans le domaine de la chaîne du froid.

8. Collaboration avec les institutions locales et gouvernementales : En ce qui concerne la collaboration avec

Si vous avez des ministères, comment prévoyez-vous d'intégrer leurs données et leurs ressources dans le projet ? Existe-t-il des protocoles ou des accords préexistants dont les soumissionnaires devraient avoir connaissance ?

Les soumissionnaires potentiels doivent recueillir leurs propres informations auprès des institutions GRIM concernées, si cela est jugé nécessaire pour la proposition.

9. Vous indiquez avoir pris des contacts préliminaires avec les entreprises susceptibles d'être impliquées. Quelles entreprises, et combien, seraient suffisantes pour cette première étape ?

Comme indiqué dans l'appel d'offres, "les vendeurs doivent établir des contacts préliminaires avec les entreprises qu'ils recommandent et qui ont des contacts existants à exploiter". La PoA n'a pas eu de contact substantiel avec des "entreprises susceptibles d'être impliquées".

10. Critères d'évaluation des propositions : Quels sont les facteurs clés qui influenceront l'évaluation des aspects techniques par rapport aux coûts dans les propositions ? Visez-vous un équilibre idéal entre l'innovation technique et le rapport coût-efficacité ?

Voir les critères d'évaluation à la section D de l'appel d'offres.

11. Résultats attendus : Disposez-vous de chiffres plus explicites que vous pouvez opposer à des résultats spécifiques ?

Veillez consulter la section B. Résultats pour connaître les attentes à l'égard des propositions des soumissionnaires.

12. Les CV et les biographies sont-ils pris en compte dans la limite des 14 pages pour l'aspect technique ?

Non

13. Quel est le montant total prévu pour le mécanisme d'octroi de subventions ? Existe-t-il des contraintes en termes de taille, de type et d'utilisation des subventions que les offerants doivent prendre en compte ?

En fonction des résultats de l'évaluation de l'entreposage frigorifique, le soumissionnaire retenu formulera des recommandations pour un montant d'environ 500 000 USD dans divers postes budgétaires distincts afin d'améliorer l'ensemble de l'entreposage frigorifique.



14. Quelle est la taille minimale ou moyenne attendue des subventions qui devraient être distribuées pour nous permettre de prendre des décisions sur le domaine du possible ?
Cette décision sera prise une fois que les premiers résultats de l'évaluation de l'entreposage frigorifique auront été obtenus, en collaboration avec le personnel de la POA.

15. En ce qui concerne les activités de renforcement des capacités (mentionnées dans le dernier paragraphe du champ d'application et à nouveau dans la dernière cellule du calendrier), ces activités doivent-elles être (a) réalisées dans le cadre de cette tâche et de ce budget, ou plutôt (b) les contractants doivent, en tant que résultat de cette tâche, préparer un plan de renforcement des capacités qui sera réalisé dans le cadre d'une tâche et d'un budget secondaires ?

Comme l'indique l'appel d'offres, les propositions doivent inclure des plans visant à organiser des sessions d'information sur le renforcement des capacités en matière d'entreposage frigorifique, en personne ou à distance, pour le personnel de l'USDA FFPr Mauritanie et les parties prenantes concernées. Ces sessions techniques et de renforcement des capacités doivent s'appuyer sur les informations recueillies lors de l'évaluation et sur les meilleures pratiques mondiales. Il est recommandé que les propositions intègrent des voyages d'étude, des échanges et d'autres moyens d'accroître les capacités techniques en matière d'entreposage frigorifique en Mauritanie". Les plans de renforcement des capacités devraient être mis en œuvre dans le cadre de cet appel d'offres et de ce budget au cours des 6 derniers mois du calendrier global de 12 mois.

16. Dans quelle mesure le contractant doit-il s'attendre à bénéficier du soutien de la POA pour ce projet ? Un personnel spécialisé participera-t-il à l'évaluation ou le contractant doit-il prévoir de mener l'activité en externe et de présenter les résultats à la fin ?

La POA collaborera, si nécessaire, avec le soumissionnaire retenu, dans le pays et depuis ses bureaux de Washington DC.

17. Pour autant que l'évaluation soit conforme ou supérieure à ce qui est décrit dans le cahier des charges, sommes-nous autorisés à proposer un nouvel ensemble de prestations et d'étapes dans le délai proposé dans le cahier des charges, page 7 ?

Non.

18. Les offrants peuvent-ils inclure en annexe d'autres documents qui ne sont pas énumérés/exigés par l'appel d'offres, à condition qu'ils ne dépassent pas la limite de 10 pages prévue dans l'appel d'offres pour les annexes ?

Oui

19. SIG et analyse de télédétection : Nous avons observé que l'appel d'offres pour la réalisation d'une étude SIG a été lancé au début de l'année. Cette analyse sera-t-elle disponible pour le contractant sélectionné pour cette évaluation ? Cela permettra de mieux cibler les efforts et d'éviter les doubles emplois si ce travail peut être mis à disposition.



En fonction de la date à laquelle le soumissionnaire retenu commencera les activités d'évaluation de la chaîne du froid, il est probable que des données préliminaires seront disponibles à partir de l'évaluation du SIG/de la télédétection.

20. Les termes de référence stipulent que "cette évaluation doit inclure des réunions avec le gouvernement, en particulier avec le ministère de l'économie, le ministère de l'agriculture et l'agence de promotion de l'investissement. En outre, des réunions avec les banques locales et la Caisse des Dépôts et de Développement sont essentielles pour mieux comprendre l'environnement d'investissement et l'améliorer afin de promouvoir les investissements privés. "L'équipe locale de Partners of the Americas fournira-t-elle ces contacts et apportera-t-elle son soutien à la facilitation des réunions ?

Les soumissionnaires potentiels devront prendre leurs propres contacts avec les différents organes compétents du GRIM, comme indiqué dans l'appel d'offres.